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に
、
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を
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頂
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有
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お

り
ま
す
。
私
達
も
子
供
達
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必
要
と
す
る
時
に
、
支
え
て
あ

げ
ら
れ
る
存
在
で
あ
り
た
い

も
の
で
す
。

編
集
後
記

次の方が受賞されました。
今後ともより一層のご活躍を祈念いたします。

神奈川県青少年育成活動推進者表彰
　温 泉 地 域　金子 弘恭 さん

　7月2日（木）・11月24日（火）に県西
地域総合センター主催の青少年社会
環境健全化街頭キャンペーンに参加
しました。薬物乱用防止や、18歳未

満の深夜外出の禁
止についての普
及・啓発を行いま
した。

おめでとう
　　  ございます

１2月12日 (土 )

　１２月１２日（土）第６８回箱根町駅伝競走大会
が開催され、わが箱根町青少年指導員チームが
初出場しました。
　最長5.0ｋｍ、最短2.5ｋｍ、計20kmの5区間と短
いコースですが、年齢に不安のある中、練習を積
んで本番に臨みました。８チーム中6位でしたが、
それぞれがブレーキもなく、ベストに近い走りをし
て完走することが出来、胸をなでおろしました。
　走り終わった後の達成感は格別で、応援に来て
くださった指導員仲間5人とともに楽しいひととき
を過ごすことができました。
　来年については未定ですが、出たいと思う気持
ちが高まれば挑戦すると思います。指導員活動に
もいい刺激になれば幸いです。（会長　高畠和之）

箱根町駅伝競走大会に参加しました！
―箱根町駅伝競走大会に

　　　　　　　 出場して―

青少年社会環境健全化推進キャンペーン
7月2日(木)･11月24日(火)

▲激走するアンカーの大須賀通浩さん
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8月22日 ( 土 ) ～ 23日 ( 日 ) 

　8月 22 日（土）から 23 日（日）にかけて、須雲川キャ
ンプ場で小学校 5 年生を対象に 1 泊 2 日のキャンプ
を実施しました。中学生ボランティアもたくさん参
加してくれました。

流し
そうめん♪

美味
しか
ったよ♪

須雲川キャンプ
須雲川キャンプ場

みんなで協力して作りまし
た♪

カレ
ーライス作り♪

テント
設営、上手にできました！

畑
宿

清流公園で獲っ
た

魚
を

ガブリ！川遊
び♪

冷たい
水気持ち良かった♪

青少年指導員だより「大樹」 平成 28 年 3 月 31 日発行（1）第 65 号

発　　行

箱根町青少年指導員連絡協議会
会　長　　高畠　和之

箱 根 町 湯 本 266 番 地
箱 根 町 教 育 委 員 会 内

電話 0460（85）7601



10月31日（土）、箱根中学校から、強羅
駅、箱根の森小学校を通り、宮城野出張
所までの約３.５ｋｍをハイキングしな
がら清掃活動を行いました。

クリーン
 ハイキング

たくさ
んのゴミを

拾いました！

みんなで協力して、まち
をキレイにしたよ！みんなで協力して、まち
をキレイにしたよ！

終

わっ
た後は、

みんなでバーベキ

ュ
ー
♪
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1月11日(月)

10月１7日(土)

平成 28 年 箱根町成人式
箱根 ホテル小涌園

「∞」

今年のテーマは

成人式実行委員の
皆さ

ん

　昨年は大涌谷の件もあり、多くの支持を頂くリゾート地で起き
た変動には私たちふるさとを考える大きなきっかけとなりまし
た。そのようななか、今回の式を迎えるにあたり成人式実行委員
としても、やはり特別な思いがありました。兄弟のように育った
私たちの繋がり思い入れは強く、久しぶりの再会は箱根を想う気
持ちを一層共有させることとなったのではないでしょうか。この
式を支えて下さった皆様、地域の方々に深く感謝いたします。

　10月17日（土）に冒険プログラムを行いましたが、
残念ながら雨天により、強羅公園クラフトハウス体
験教室でサンドブラストを体験しました。

　初めて成人式実行委員の会議に
参加しました。もっと意見が出なく
て大変かなと思いましたが、回を重
ねる毎にそれぞれ意見を出しあっ
たり、本番の練習をしてみたり、み
んなが真剣に取り組んでいる姿を
身近に見ることが出来、とても頼も
しく思えて、私自身にもいい経験
になりました。（勝俣純子）

　私も今回は大成功に終わり、
良かったと思います。今後につ
いては話し合いから成人式まで
参加をし、感じた改善点をアド
バイザーとして来年以降参考に
出来ればと思います。とてもい
い思い出になりました。

（勝俣幸代）

～アドバイザーとして成人式実行委員会へ参加して～

～成人式実行委員として参加して～
平成２８年箱根町成人式実行委員代表
　　　　　　　　　　　　　森　一生さん

  冒険プログラム

成人式実行委員企画の交流会

「果てしなき未来の先に」
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